







Communiqué de l'intersyndicale CGT, FO, FSU, Solidaires des Hautes-Alpes

Il n'y a pas pire sourd que celui qui ne veut rien entendre!

La manifestation nationale unitaire à Paris et en province a été une grande réussite. Massive, dynamique, combattive, revendicative, elle a illustré la détermination de toutes et tous à gagner le retrait du projet de loi Travail et à obtenir de nouveaux droits.

Les organisations dénoncent une nouvelle fois les violences qui ont émaillé les abords de la manifestation. Elles demandent au gouvernement de garantir les bonnes conditions d'exercice du droit de manifester. Il est de sa responsabilité d'assurer la sécurité et le maintien de l'ordre. Le Premier ministre rejette sa propre responsabilité sur les organisations syndicales en leur imputant le climat social qui se détériore.

Ce n'est pas en muselant la contestation que l'on règle le problème! C'est inadmissible!

Le gouvernement refuse d'entendre! Il cherche à détourner l'opinion publique du cœur du sujet posé par le projet de loi. Les organisations quant à elles restent centrées sur les éléments qui en l'état sont défavorables aux salariés, et pour ne pas se laisser impressionner, appellent à poursuivre les actions revendicatives sous les formes décidées localement et à participer massivement aux journées de mobilisation nationales prochaines :

le 23 juin, pendant l'examen au Sénat

le 28 juin, date prévue du vote du Sénat, pour remettre la votation citoyenne auprès des préfectures et à la Présidence de la République.

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE
Jeudi 23 juin, 11h00
Gap, Place Ladoucette
Ensemble et déterminés, nous allons gagner !!!

Localement, à l'initiative des organisations qui appellent, un pique-nique sera proposé à l'issue de la manifestation.

Nationalement les organisations décident de se retrouver le 24 juin. D'ici là les organisations appellent les salarié-e-s, les privé-e-s d'emploi, les jeunes, et les retraité-e-s à voter massivement. Le Président de la République Restera-t-il de marbre devant les milliers de votations que lui remettront les organisations le 28 juin prochain ? Des lieux de votations seront prochainement initiés en intersyndicale, localement.